
議会報告会 議会に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 
№ 意見・要望事項 処理・対応 

１ 町の財政状況がひと目でわかるものを提示してほ
しい。 明年開催に向け、資料の表示を検討する。 

２ 各議会における議員の質問者名、質問回数の一覧表
をつけてはどうか。 

検討事項とする。広報における議案の質疑についての氏名は
紙面及び同様の質問を一本化で記載せざるをえない。 

３ 角田改善センター施設利用の使用料に関するもの。
（弾力的に） 

目的に応じての料金設定は必要である。指定管理者制度の導
入もあり、状況を見据えながら検討する。 

４ 議会だよりにＱ＆Ａの氏名を載せてほしい。 
広報誌の作業量、スペースの問題があります。事務局に問い
合わせていただき、議事録をご覧いただくかオンデマンド放
送でご確認ください。 

５ 未収金の監査を議会もすべきである。（責任は議会
にもある） 

今年度の決算審査において町側へ厳しい意見をつけた。（改善
が見られない場合は、新たな町民負担を求める条例等の改正
は認められない）今後、実績がでてくるものと考える。 

６ 議論に対するツメがあまい。 ご指摘を真摯に受け止め、議論が十分に住民に解るよう、論
点争点を整理し、論戦に臨むよう努力していく。 

７ 南幌の合併に対する姿勢。（前回をふまえて） 
それぞれの町がおかれている財政的な中身についてはしっか
りと議会で検証し、相手町の情報を的確に把握した中でこの
秋までかかってしっかりと検証したい。 
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８ 中央公民館の存続について、位置的にも役場と隣
接し、利用に便利。あの大きさも必要ではないか。 

特別委員会にて審議中。 

９ 滞納者の対応について、４億６千万円とは驚き。
町の税は財産。 

不公平感のないように対応。 

１０ 報酬についてはかかる部分は請求すべき。下げる
べきではない。 

１１ 福島県矢祭町で日当３万円が始まった。栗山町議
会も検討しては。 

１２ 日当制、議員報酬の減額について。 

１３ 町の財政の厳しさがわかった。職員や町長も給料
削減している。議員についてはどう考えるか。 

平成１９年５月から議員定数が５人減の１３人になり、報酬
も議会全体でかなり減額となっています。栗山町議会は議員
の活動日数も年間１００日を超えており、市議会なみとなっ
ています。議会活動を正確に説明し、それに見合うだけの議
会としての働きをしなければなりません。その意味からも議
会報告会でお示ししながら、ご理解をいただいているところ
です。 
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１４ 南幌の合併に対する姿勢。（前回をふまえて） 

１５ 合併について（栗山町が中心で役場がここにある
のであれば） 

それぞれの町がおかれている財政的な中身についてはしっか
りと議会で検証し、相手町の情報を的確に把握した中で１年
間十分な審査のうえ、結論を出したい。 

 


